

Sismo 4,2 provocó derrumbe en la mina El Teniente



Producto del sismo de magnitud 4,3 que se registró la tarde de este jueves, se produjo una emergencia en la mina El Teniente de Codelco, ubicada en la región de O'Higgins.

El movimiento telúrico provocó una situación de emergencia al interior de la división, específicamente en el proyecto Mina Andesita.

Al menos seis personas resultaron lesionadas producto del incidente, cuatro de las cuales fueron trasladados a recintos asistenciales cercanos. Senapred no había confirmado ni descartado que existan trabajadores atrapados. Según indicaron desde Codelco, a las "17:34 horas de hoy se registró un evento sísmico que afectó el sector Andesita de División El Teniente. De inmediato se activaron los protocolos de emergencia y se aisló el sector, evacuando a las personas que trabajan en el área. También se dio aviso a la autoridad competente".

En conversación con radio Cooperativa, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, planteó que "las brigadas de rescate están en este minuto entrando a la zona colapsada, porque la prioridad es contactar a las personas y ya hemos contactado a algunos de ellos".